

gen Bauernhilfe, der Freien Deutschen Jugend und dem Demokratischen Frauenbund Deutschlands vorbereitet. Sie alle haben ihrerseits Maßnahmen zur Erfüllung der Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes ausgearbeitet und sie vor dem Kreistag dargelegt.

3. Die Maßnahmen für die Sicherung der Durchführung der Frühjahrsbestellung und der Pflegearbeiten wurden diesmal im Komplex ausgearbeitet. Es wurden nicht, wie im vergangenen Jahr, viele Pläne für die Entwicklung der einzelnen Kulturen ausgearbeitet, sondern die Aufgaben wurden im Zusammenhang behandelt, so daß neben den Aufgaben für die Ausdehnung des Maisanbaus gleichzeitig auch die Aufgaben für die Entwicklung des Zwischenfruchtanbaus, die Verbesserung des Meliorationswesens, der Wiesen- und Weidewirtschaft festgelegt wurden. Natürlich wurden in dem Programm auch die Aufgaben zur Entwicklung des Maisanbaus, des Zuckerrüben- und Kartoffelanbaus sowie des Speisehülsenfruchtanbaus besonders festgelegt.

4. Die Ausarbeitung der Maßnahmen zur Sicherung der Durchführung der Frühjahrsbestellung, der Pflege- und Erntearbeiten wurde mit der Einführung agrowissenschaftlicher Erkenntnisse und der Qualifizierung der Kader, der Schichttraktoristen und Kombifahrer verbunden. Besonders bedeutsam war, daß dort eine Reihe Traktoristen, wie der Held der Arbeit Kusche, selbst aufstanden und die Forderung nach der Einführung der Qualitätsarbeit auf allen Schlägen stellten.

Um die Erfüllung der gestellten Aufgaben zu sichern, wird jetzt gleichzeitig der Wettbewerb organisiert.

Alle diese Maßnahmen wurden auf einer zentralen Beratung des Kreistages, des Ministeriums mit dem LPG-Beirat, mit Genossenschaftsmitgliedern, Mitarbeitern der MTS und VEG, Einzelbauern und Vertretern aller Räte der Bezirke behandelt und beraten. Auf der Beratung wurden sowohl das Programm des Rates der Kreises als auch die Maßnahmepläne der fortgeschrittenen sozialistischen Großbetriebe behandelt, so daß man tatsächlich sagen kann: Hier sind in die Planung der Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes 1959 die Werktätigen des Kreises einbezogen worden.

Jetzt wird es darauf ankommen, daß der LPG-Beirat und der Kreistag eine genaue Kontrolle ausüben. Natürlich wird der Kreistag nach der VI. LPG-Konferenz die Maßnahmen noch einmal überarbeiten und die neuen Aufgaben mit aufnehmen müssen.

Mit den Fragen der Entwicklung der pflanzlichen Produktion bei der Durchführung der Frühjahrsbestellung und bei den Pflege- und Erntearbeiten hat sich auch das Präsidium des Ministerrates befaßt. Dabei wurden viele Aufgaben, vor allen Dingen für die Steigerung der Brutto- und Marktproduktion bei Zuckerrüben, Kartoffeln, Speisehülsenfrüchten, Obst und Gemüse sowie zur Erweiterung der Futterbasis festgelegt. In diesem Zusammenhang wird den staatlichen Organen die Aufgabe gestellt, in diesem Jahr vor allen Dingen die Einführung und Anwendung wissenschaftlicher Erkenntnisse in den LPG, VEG und MTS zu organisieren.

Es sollten sehr breit die technischen Saatgutnormen im Rübenanbau eingeführt werden. In der Heugewinnung muß die Heubelüftung mehr als bisher angewandt und das Silieren von Gras organisiert werden. Auf den leichten Böden sollte das Tiefeinpflügen von Stallung und das Tiefirigolen organisiert werden.

Bei der Ernte von Ölfrüchten, Hülsenfrüchten, Lagergetreide, Gras und Klee, Samen und Getreide kommt es darauf an, Sdiwaddrusch durchzuführen und die